

# Moseushi

広報もせうし

1

2025  
vol.770



## 目次

2-3P 年頭のあいさつ

6-7P フォトコーナー

10P 企画紙面

12P まちおこしプロレス・介護劇

4-5P 町政懇談会

8-9P 情報ひろば

11P information

## 【表紙】

認定こども園妹背牛保育所のもちつき

12月13日

## 若い成長力と老年の成熟した力が調和した町づくり



妹背牛町長  
田中 一典

町民の皆様、新年明けましておめでとございます。

昨年、妹背牛町の稲作は天候にも恵まれ、質量ともに素晴らしく、米価の水準も納得できる出来秋を迎えることができました。返礼品として人気の高いお米を中心に、ふるさと納税への寄付金が過去最高額の5億円を超えたことも、町民サービスを支える貴重な財源となっています。

さて、昨年を振り返りますと、タイトルにも記した通り「若い成長力」を切に感じた出来事がありました。町内で初めて実施され

た「子ども議会」は、小学6年生が議場での学びを学習発表会の演劇へと発展させました。少子化が進む妹背牛の未来を変えるために子どもたちが奮闘する物語は、行政を預かる私たちに強い刺激と深い感銘を与えてくれました。

また、将来の町づくりには「老年の成熟した力」も必要です。老若男女が創り上げる介護劇は昨年で11年目を迎え、認知症を患っても最期まで自分らしい人生を送りたいというメッセージが込められています。若々しく上昇する力と、老年の人生を見つめる力が調和された社会のパラドクスを保つことへの使命を託されたかのようでした。

第9次総合振興計画に掲げた「小さなまちから広がるつながり暮らしやすいまちもせうし」のテーマは、もちろん行政職員だけで実現できるものではありません。行政が取り組む公的部門の課題を基礎に、町民お一人

おひとりご自己実現できる可能性を認め合いながら、それぞれが輝くことのできる町を目指し、かじ取りをして参りました。

本年も、町としてはゼロカーボンの推進に向けた調査を続けていきます。災害時のレジリエンス（回復力）を強化し、高齢者に対する医療・福祉サービスの確保を最優先課題と捉え、医療・福祉施設のエリアに太陽光発電・蓄電池を導入するマイクログリッドの構築に向け、基本設計を行っています。

また、妹背牛温泉「ペペル」がリニューアルオープンから2年目の年を迎えます。交流人口を増やしながらフル稼働に向けて進んでおり、皆様に癒しと安らぎを与える空間として、従業員一同、気持ちの良いお出迎えに向けて精進して参ります。

幸せのひとときに包まれる温泉のように、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

## 次世代へと つなげるまちづくり



妹背牛町議会議長  
廣田 毅

新年明けましておめでとうございます。

令和7年の新しい年を皆様とともに迎えることができました。ことを大変うれしく思います。今年も健康で明るいご家庭の更なるご繁栄を心よりご祈念申し上げます。また、日頃より町議会活動に対しまして、深いご理解と格別なご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、元日から石川県能登半島を震源地とした大きな地震があり、「いつ起こるかわからない自然災害」をさらに強く意識するきっかけと

なりました。本町においては、防災行政無線システムの戸別受信機の貸与が行われ令和7年度より専用のアプリと共に正式に運用が始まる予定で、徐々に防災意識の高まりを感じています。

本町の基幹産業である農業につきましては、資材費の高騰による影響を強く受け、生産者の皆さまは厳しい状況が続いたことと思います。また、8月には全国的に米不足となりましたが、大きな災害もなく、豊穡の出来秋に恵まれました。米価の上昇が各地で話題になっておりますが、今後は米価が乱高下せず安定的に再生産が可能で儲かる農業につながるよう推移することを願っております。

そして、妹背牛温泉ペペルが、大規模な改修工事を終えてリニューアルオープンいたしました。サウナ施設の充実や売店も様変わりし町外からの利用者も大きく増えました。今後は更に町民から何世代にも渡って親しまれ、永く続いていく施設になっ

ていただきたいと思っております。

新たな試みとして昨年行った妹背牛町子ども議会。小学6年生の児童たちが議場で子ども議員となり本物の議会と同じ進行に沿って一般質問を行いました。子どもならではの視点や家族の困りごとから発展させた質問や提案に関心しながら、今後の参考にさせていただくとともに、町の宝である素晴らしい子どもたちがすくすくと育つ環境を今以上に整えていくために気を引きしめたところでございます。

議会では農業振興や医療体制などについて国への要請活動を継続して行ってきました。新たな政権に対しても変わらず続けていく所存です。また、みなさんの声に応え、妹背牛という町をよりよく発展させて次世代へとつなげていくためにも町民の代表として、精一杯努めていく決意を新たにするとともに、この一年が皆様方にとりまして、幸多き年になりますよう心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



町政懇談会は11月18日～29日までの計6日にわたって、町内11地区の各会場で開かれ、町民の皆様から貴重な意見をいただきました。

写真は、最終日に町民会館で撮影した懇談会の様子です。

## はじめに／町長あいさつ（要約）

令和2年度より第9次総合振興計画に沿ってまちづくりを進めているところでありますが、町民の皆様から貴重なご意見・ご要望をいただける町政懇談会は、政策を進めるうえで重要な機会と捉えています。

昨年の懇談会では、妹背牛温泉ペペルのリニューアルに向けて方向性をご説明させていただき、一部入館料の値上げもさせていただいたところでした。

近年はメディアなどを活用した町のPRを行う事業に取り組んできましたので、テレビCMや雑誌などを活用し、リニューアルした妹背牛温泉ペペルを広くPRさせていただき、妹背牛町への関係人口及び交流人口の増加に力を入れさせていただきました。

また、令和3年12月に、妹背牛町としてゼロカーボンシティ宣言を表

明いたしました。今後の

脱炭素化に向けた取組を推進していくうえで、町としての再エネポテンシャル調査や昨年は公共施設などへの太陽光パネルの導入調査を行い、これまで調査・検討を行いました重点プロジェクトの中から、本町における災害時のレジリエンス強化、特に高齢者への医療・福祉の提供の確保を最優先課題と考え、環境省の補助金を活用した中

で、妹背牛町の福祉施設群における事業継続計画強化事業として、太陽光発電及び蓄電池の導入事業を行うマイクログリッドの構築に向け、現在、基本設計を行っている所でございます。

今後も町民の皆さまからいただいたご意見・ご要望をヒントとし、新たな事業展開を進めてまいりたいと考えてございます。

## 議題1 マイナナンバーカードの健康保険証としての利用（要約）

令和6年12月2日から現行の健康保険証（最長1年間有効）令和7年12月1日まで）は、発行されなくなり。

マイナンバーカードを健康保険証として利用する「マイナ保険証」のメリットは、過去の健康情報を基に身体の状態を推測して治療に役立てられるほか、薬の情報が共有

されることです。手続きなしで高額医療の限度額を超える支払いが免除されます。

マイナ保険証を保有していない方は、お手元の健康保険証が使えなくなる前に、申請不要で「資格確認書」が交付され、医療機関や薬局などを受診することができます。

## 議題2 妹背牛温泉ペペルのリニューアル後の状況（要約）

### リニューアル後の状況（要約）

入館者の状況は、リニューアル前後の4～10

アル前と比べて18、798千円の増額です。

月までの期間を比較した場合、令和6年は、3、577人少なくなっておりますが、リニューアルオープンした4月の1カ月の稼働日が4日であったことが理由と考え

ております。

入館者は、町外利用の割合が85・9%と高い状況にあります。町内外の入館料が同一金額であったりリニューアル前と正確な比較はできませんが、町内の利用者が減っている状況にあると認識しております。

売上高は、リニューアル

## 質疑応答 (Q & A)

**Q** マイナンバーカードは医療費の申告に利用できるか。また、インフルエンザワクチンや交通費についてはどうなるのか。

### マイナンバーカード関係 (抜粋)

|   |        |         |
|---|--------|---------|
| 氏名  | マイナちゃん | 個人番号カード |
| 住所  | □□□□   |         |
|  |        |         |

**Q** マイナ保険証を使用しているのに健康保険証の提出を求められる医療機関があるのはなぜ。

**Q** 5年毎の更新の際に暗証番号を忘れてしまった場合に何か対処方法はあるのか。

**A** マイナポータルで自身の医療費を確認できるようになってきているため、領収書がなくても、医療費控除額の申告が可能。ただし、インフルエンザワクチンなどの予防接種費用は医療費控除の対象になりません。

**A** マイナンバーカードを持参しても、病院によっては健康保険証の提出を求められる場合があります。制度が切り替わる過渡期の間は、両方を持って受診していただけると良いかと思えます。

**A** 住民課の窓口で暗証番号を再設定してください。

## 妹背牛温泉ペル関係 (抜粋)

**Q** レストラン「米里」の定休日や営業時間、宴会の対応について、利用しやすいように改善してほしい。

**Q** 入館時の身分証明書の提示は毎回必要か。

**Q** 温泉館内への飲食物の持ち込みを禁止した理由は。

**A** 12月から水曜日のみの定休日となっております。営業時間については、今後検討をさせていただきます。

**A** 宴会場はパーティションで3カ所に分かれるようになっており、20〜25人程度の宴会であれば、1日に2件の受け入れもできます。

**A** 例えば「温泉職員の知り合い」「顔を覚えた」との理由で対応を変えることはトラブルの原因になります。身分証明書の提示で入館料が200円安くなりますので、ご理解ください。

**A** 食中毒などの感染症を防ぎ、レストランや売店の利用促進につなげるためです。

## その他 (抜粋)

**Q** 小中学校の新築・改築の進捗はどうなっているのか。

**A** 令和6年3月に新築と改築の将来費用の比較を盛り込んだ計画の改訂版が作成されました。開校年度については検討中で、建設については令和12年度から始まる第10次総合振興計画に盛り込む予定です。

**Q** 町政懇談会について、ある程度の区をまとめて実施するのはどうか。

**A** 行政区が存続する限りは区ごとの実施を考えており、以前に温泉で開催した際には人数が集まらなかった経緯があります。

**Q** 令和5年度の町の決算が約7千万円の黒字であり、その用途を知りたい。

**A** 「ふるさと納税」や経費の圧縮で黒字となっており、公共施設の修繕や学校建設などへの基金に積立てをしています。

**Q** 他の自治体で水道料金を値上げするニュースを見たが、町として水道料金の考え方を聞きたい。

**A** 用水供給を受けている北空知広域水道企業団では5年に一度、供給料金の見直しを行っております。税抜きの単価で、料金を改定させていただいたのは平成28年が最後となっております。今年、企業団で料金の見直作業を行っており、その結果を受け来年度、妹背牛町も検討します。

### 町長からの補足説明

1. レストラン入り口の段差をスロープに!
2. ロビー・売店にLED電灯を追加!
3. 浴槽の水深を浅くしたりリニューアル後は、浴室で体調を崩される方が減っています!
4. 町内在住の70歳以上の方に対し、町民割引後からさらに200円の割引を今後の利用状況を見ながら回数の見直しを検討!



## 妹背牛町花生産組合 設立 40 周年



設立40周年の記念総会で  
あいさつする定講組合長

妹背牛町花生産組合（定講保男組合長、29戸）は12月12日、妹背牛温泉ペペルで設立40周年記念総会を開きました。組合員ら30人が出席し、節目の年を祝うとともに今後のさらなる発展を誓いました。

冒頭、定講組合長が「農家戸数が減少する中でも魅力的な花き産地にしていきたいです」とあいさつ。第6代組合長の田村昌之さん、第7代組合長の原力哉さんにそれぞれ感謝状を手渡しました。

## モルック北空知大会 妹背牛で初開催



狙いを定めて、木の棒を投げる参加者

フィンランド発祥のニュースポーツ「モルック」の北空知大会が11月、妹背牛町農業者トレーニングセンターで初めて開かれ、空知管内の24チーム・80人がゲームを楽しみました。

妹背牛近郊の愛好者でつくる「KAWAMOOKY Crew」が、木の棒を投げて木製ピンを倒すモルックの楽しさを広めようと企画。家族や友人と参加した各チームは、和やかな雰囲気の中で得点を競い合いました。

## いじめのない良好な人間関係づくり



いじめのない学校生活に必要な  
ことを漢字で表現する生徒たち

妹背牛町教育委員会は11月22日、人間関係について考える「小中学校交流いじめ撲滅集会・町内いじめ根絶フォーラム」を中学校の体育館で開きました。

小学5年生から中学3年生までの各班はグループワークで、相手を傷つけない話し方について意見交換。いじめのない学校生活に必要なことを漢字一字で表すテーマでは、「愛」「絆」「仲」などを組み合わせた造語を考え、各班の代表者がその理由を発表しました。

## 成長ぶりに拍手 保育所「おさらい会」



保護者の前で元気いっぱい  
遊戯を披露する園児たち

認定こども園妹背牛保育所の「おさらい会」が12月7日、園舎ホールで開かれ、この日のために練習を続けてきた園児たちが元気いっぱい遊戯を披露し、訪れた父母や祖父母らを楽しませました。

クラスごとの発表では、ステージ上で縄跳びを続けたり、リズムカルな音楽に合わせて軽快に踊ったり。かわいらしい姿をビデオカメラに収めていた保護者たちは、我が子の成長ぶりに目を細めていました。

## アイヌ民族の遊び 弓矢で狩猟体験



講師の吉村さん（中央）に教えてもらいながら、楽しそうに弓を引く子どもたち

妹背牛小学校は10月12月、アイヌ文化をテーマにした授業を計3回行い、子どもたちが学年ごとにアイヌ民族の歴史や人権について理解を深めました。

講師は、アイヌ文化アドバイザーの門別こずえさんと、アイヌ文化伝承ガイドの吉村圭一郎さん。アイヌ文様の切り絵を制作した10月の授業に続いて、11月には弓矢遊びを体験し、子どもたちから狩猟の感覚を養うアイヌ民族の暮らしについて学びました。

## 長年の更生保護に尽力 保護司を表彰



研修会の前段で、法務大臣表彰の伝達を受ける清澤さん

北空知近郊の7支部（雨竜、幌加内含む）で構成する深川地区保護司会は11月22日、町民会館で第3期統一研修会を開きました。

研修会の前段で、令和6年秋の叙勲で瑞宝双光章を受章した梅澤見堂さん（妹背牛支部長）らの功績が報告された後、20年間、人生にさまざまな人たちの社会復帰を支えてきた清澤哲弘さんに法務大臣表彰を伝達。「受章は周囲の皆さんのおかげ。微力ながら、今後もお役に立てれば」と、謝辞を述べました。



受賞された小学生の皆さん



受賞された中学生の皆さん

## 令和6年度 交通安全ポスターコンクール

妹背牛町交通安全推進委員会（会長・田中一典町長）は12月5日、令和6年度「交通安全ポスターコンクール」の表彰式を小・中学校で行いました。

コンクールでは、小学5年生から中学1年生までの学年ごとに審査が行われ、3部門で計12人が受賞しました。

表彰状を手渡した田中町長は「皆様が一生懸命に描いたポスターが交通安全の意識を広める一助になります」と、講評しました。

小・中学生の受賞作品はJA北いぶき妹背牛支所の金融店舗に展示されています。

|         | 中学1年生の部           | 小学6年生の部           | 小学5年生の部           |
|---------|-------------------|-------------------|-------------------|
| 妹背牛町長賞  | かわしま くるみ<br>河嶋 来実 | そがめ ゆあ<br>十亀 結愛   | みやた だいち<br>宮田 大馳  |
| 交通安全協会賞 | せがわ いつき<br>瀬川 樹   | つづい ゆうり<br>筒井 結莉  | つじむら れいな<br>辻村 怜奈 |
| 妹背牛町教育賞 | つじむら あやの<br>辻村 綾乃 | しばさき ゆいと<br>柴崎 結音 | いしはら こうが<br>石原 暁雅 |
| 妹背牛駐在所賞 | おかべ あいり<br>岡部 愛莉  | やまもと はな<br>山本 羽菜  | なべた ひな<br>鍋田 陽菜   |

一定面積以上の土地取引には届出が必要です

土地の売買・賃借・交換・営業譲渡など、一定面積以上の土地取引に係る契約をした場合には、国土利用計画法の規定により、その土地が所在する市町村に届出が必要です。

【届出の対象となる面積】

|                 |        |
|-----------------|--------|
| 市街化区域           | 2 千㎡以上 |
| 市街化区域以外の都市計画区域内 | 5 千㎡以上 |
| 都市計画区域外         | 1 万㎡以上 |

【届出者】

土地の権利取得者（買主等）

【届出期限】

契約締結日から2週間以内

※提出期限を過ぎた場合でも、届出書の提出にご協力願います。

【提出書類】 各3部

- ・土地売買等届出書 ・土地売買等契約書の写し
- ・土地の位置を明らかにした縮尺5万分の1以上の地形図
- ・土地及びその付近の状況を明らかにした5千分の1以上の図面
- ・土地の形状を明らかにした図面・委任状(代理人が届出する場合)

【罰則】

届出をしないと法律で罰せられることがあります。

【届出・問合せ先】

企画振興課企画振興グループ TEL0164-34-8581



HP

| 機関名                       | 休業・休館                           | 備考                                |
|---------------------------|---------------------------------|-----------------------------------|
| 役場                        | 12/30 (月)<br>正午<br>～<br>1/5 (日) | 死亡届などは休業中も<br>日直体制で受付             |
| 保健センター                    |                                 |                                   |
| 老人福祉センター                  |                                 |                                   |
| 総合体育館                     | 12/30 (月)<br>～<br>1/6 (月)       | 1/6(月)<br>9:00～17:00<br>個人でのみ利用可能 |
| 農業者<br>トレーニングセンター         |                                 |                                   |
| 町民会館                      |                                 |                                   |
| カーリングホール                  |                                 | 1/2 (木)<br>10:00～15:00<br>無料開放    |
| し尿収集                      | 12/28 (土)<br>～<br>1/8(水)        |                                   |
| ごみ収集、ごみ処理場<br>(北空知衛生センター) | 12/31 (火)<br>～<br>1/3 (金)       |                                   |

「冬の大地震に備えて」

昨年1月1日に発生した「令和6年能登半島地震」から1年が経過します。この地震では震災被害の対応に加え、寒さや雪などへの対応も必要となりました。冬に大地震が起こることも想定し、以下の点に注意し、日頃から備えておきましょう。

1. 寒さへの備え

避難時の低体温症を防ぐために、防寒着や防寒グッズを準備しておきましょう。また、電気やガスが止まったときに備えて、ポータブルストーブや使い捨てカイロなどがあると安心です。

札幌管区气象台 地震火山課  
TEL011-611-6125

2. 雪に対する備え

地震の揺れで、屋根からの落雪や雪崩の恐れがあります。また、雪道は歩きづらく避難に時間がかかります。安全な避難路を見つけておきましょう。

3. 火災に対する備え

冬は暖房器具による地震時の火災リスクが高まります。暖房器具の転倒や周囲への引火に十分注意してください。また、停電時に避難する際はブレーカーを落とし、ガスの元栓を閉めましょう。

e-Tax での申告が便利！

令和6年分の確定申告は、スマホとマイナンバーカードを利用して、ご自宅から申告できるe-Taxをご利用ください。

国税庁ホームページ「確定申告書等作成コーナー」では、自動計算で確定申告書を作成することができ、計算誤りがありません。また、作成した確定申告書は、そのままe-Taxで送信できます。令和7年1月からは、所得税のすべての画面がスマホでも操作しやすくなりました。

さらに、マイナポータルと連携すれば、収入や医療費、税控除に関する情報などを一括取得し、確定申告書の該当項目に自動入力することができ、確定申告書の作成がより便利になります。

書かない確定申告  
マイナンバーカードでe-Tax →

確定申告書は  
マイナポータル連携で自動入力 →

令和6年度 自衛官候補生 募集案内

自衛隊旭川地方協力本部 旭川地区隊  
TEL 0166-55-0100

|      |                                 |
|------|---------------------------------|
| 資格   | 日本国籍を有し、採用予定月の1日現在18歳以上33歳未満の男女 |
| 受付期間 | 年間を通じて受付を行っております。               |

|      |                      |
|------|----------------------|
| 試験期日 | 2月2日(日)、3日(月)のいずれか1日 |
| 試験会場 | 陸上自衛隊旭川駐屯地(旭川市春光町)   |

## 20歳になったら国民年金

国民年金は、年をとったとき、病気や事故で障害が残ったとき、家族の働き手が亡くなったときに働いている世代みんなで支えようという考えで作られた仕組みです。20歳以上60歳未満の方は加入することが義務付けられており、20歳になると日本年金機構から国民年金加入のお知らせが届きます。

### 【国民年金のポイント】

・将来の大きな支えになります！

国民年金は20歳から60歳までの方が加入し、保険料を納める制度です。国が責任をもって運営するため、安定していますし、年金の給付は生涯にわたって保障されます。

・老後のためだけのものではありません！

国民年金は、年をとったときの老齢年金のほか、障害年金や遺族年金もあります。障害年金は、病気や事故で障害が残った時に受け取れます。また、遺族年金は加入者が死亡した場合、その加入者により生計を維持されていた遺族（「子のある配偶者」や「子」）が受け取れます。

### 【国民年金保険料のお支払い】

・国民年金の保険料

国民年金第1号被保険者及び任意加入被保険者の1か月当たりの保険料は16,980円です。  
(令和6年度)

・付加年金制度があります！

定額保険料（16,980円）に月額400円の付加保険料を上乗せして納めると、将来の老齢基礎年金に付加年金が加算され、年金額を多く受け取れます。

・前納割引制度があります！

保険料をまとめて前払い（前納）すると、割引が適用されるのでお得です。

・口座振替、クレジットカードでのお支払い

口座振替を利用すると、金融機関等に行く手間と時間が省け、納め忘れも防ぐことができます。

さらに、「早割（当月末納付）」や「前納」で納めると、保険料が割引されます。

### 【学生納付特例制度】

・「学生納付制度」

学生の方は、ご本人の所得が一定額以下の場合、世帯主の所得にかかわらず保険料の納付が猶予される制度です。

国民年金のご相談・お手続きについては、

砂川年金事務所（TEL0125-52-3890）までお問い合わせください。

## まだ、マイナ保険証をお持ちでなくても、これまでどおりの医療を受けるために！

今年の12月2日に、現行の健康保険証は新たに発行されなくなり、マイナ保険証を基本とする仕組みに移行します。

切り替えがまだお済みでない方も申請不要で届けられる資格確認書で保険診療を受けられます。ご安心ください。

また、今お持ちの保険証は、有効期限まで最大1年間、利用できます。

有効期限が切れる場合でも、必要な方には資格確認書が交付されます。



マイナ保険証の  
政府広報オンライン

マイナ保険証をお持ちでない方

申請不要で資格確認書をお届けします。

新たに後期高齢者になった方

申請不要で資格確認書をお届けします。※来年7月末まで

マイナ保険証での受診が困難な方  
(ご高齢の方、障害をお持ちの方など)

申請いただくことで資格確認書をお届けします。

妹背牛町役場住民課では、マイナンバーカードの手続きの休日窓口を開設します。

住民課住民グループ  
TEL0164-32-2031

|      |                            |         |         |
|------|----------------------------|---------|---------|
| 日にち  | 令和7年1月26日(日)               | 2月2日(日) | 3月2日(日) |
| 時間   | 午前8時30分～正午まで               |         |         |
| 対応業務 | マイナンバーカードの申請・更新・保険証の利用登録など |         |         |

## 110番通報の適正な利用のお願い！

### 1 事件事故の際はすぐに110番通報

基本的に事件事故が発生した場合には、ちゅうちょすることなく110番通報をお願いします。

特に交通事故は「大したことないから」「相手と話がついているから」などと考えることなく、「すぐに」「事故の現場から」110番通報してください。救急車が必要な場合は併せて119番通報もしてください。

これを怠ると「当て逃げ」や「ひき逃げ」になる場合があります。

妹背牛駐在所 TEL0164-32-2052

### 2 相談は相談ダイヤル「#9110」

110番通報はあくまで緊急の案件に関するダイヤルです。

110番通報も限りある人員で受けているため、不要不急の通報が多くなると、本当の緊急通報を受けられなくなってしまいます。警察に対する情報提供や、詐欺などに関する相談については「#9110」

(警察相談専用電話)へお願いします。



## メダルラッシュ 障害者スポーツの全国大会で大活躍

### 妹背牛「夢の杜」の入居者



全国大会で好成績を収めた、右から  
野村さん、岡本さん、正田さん

10月に佐賀県で開かれた「全国障害者スポーツ大会」(全障スポ)のフライングディスク競技で、妹背牛町のグループホーム「夢の杜」に入居する男女3人が好成績を収めました。3人のうち2人は、計3個のメダルを獲得。強化合宿や日々の練習スケジュールをこなし、技術を磨いてきた3人は周囲の支えに感謝し、今大会の結果に喜びをかみしめています。

3人は、野村幸一さん、岡本晴美さん、正田香織さん。樹脂製の円盤を投げるフライングディスクで、飛距離を競う「ディスク」と正確さを競う「アキュラシー」の2種目に出場しました。

聴覚障がいのある野村さんはディスクで銀メダル、アキュラシーで銅メダルを獲得。利き手の右腕を痛め、急きよ左腕で挑んだ大会について「思うように練習ができなくて残念だったけれど、メダルを取れてうれしい」と、振り返ります。

視覚障がいのある岡本さんは「体が軽くなって、真つすぐに投げられた」と本番の強さを発揮し、ディスクで21・22歳を記録して銅メダルを手に入れました。

聴覚障がいのある正田さんはディスクで4位入賞。惜しくもメダルを逃しましたが、「来年はメダルを取りたい」と、練習に励んでいます。

## となりの外国人

担当：ズオン・ティ・フォン

ベトナム人の地域おこし協力隊員が町内の外国人を紹介する企画です。

グエン・ティ・ゴック・アインさん(25)はハノイ大学の日本語学部3年生で、現在は妹背牛温泉ペペルのレストラン「米里」で働いています。

インターンとして働く初めてのベトナム人で、最初は不安な気持ちもありましたが、同じ職場の人たちがいろいろと手伝ってくれるので安心して仕事できています。

母国にいた時、レストランで働いたことがないので実習を通じて日本人の働き方、お客さんへのおもてなしを身に付けました。

アインさんの出身は、ベトナムの首都ハノイです。都会は、喧騒や交通騒音が問題になることが多く、アインさんも苦手な意識があります。静か

な妹背牛には四季折々の景色や香り、音を感じることができ、ここの雰囲気がお気に入りといいます。

インターンの滞在期間は1年間なので、2025年4月まで、妹背牛での仕事と生活を楽しんでいます。

今後の予定を聞くと「インターン期間が終わったら、ベトナムで大学生活を続け、北海道のきれいな景色、妹背牛町での生活、1年間の思い出を友だちに語りたいと思います」と言いました。

このインターンシップ制度は日越の架け橋となり、北海道に興味を持つ外国人大学生の受け入れに期待されています。



妹背牛温泉ペペルのレストラン「米里」で働くアインさん

## イベント情報

1 / 15 ▶▶ 2 / 14

妹背牛診療所 TEL32-2475

休診日 日・祝日、第1・3土曜日

午後休診 第2・4水曜日と土曜日

| イベント内容          | 日程（祝日除）  | 時間      | 場所              |
|-----------------|--|---------|-----------------|
| ふまねっと運動講座       | 毎週水曜日  | 13:30 ~ | わかち愛<br>もせうしひろば |
| ほっと茶屋           | 毎週金曜日  | 10:00 ~ |                 |
| まちかどサロン         | 1月23日（木）   | 10:00 ~ |                 |
| 社協フィットネス        | 2月12日（水）   | 10:00 ~ | 老人福祉センター        |
| サーキット<br>トレーニング | 毎週木曜日<br>※1/30（木）は<br>1/31（金）に変更<br>※2/6（木）は<br>サーキットトレーニング<br>講習会 | 13:30 ~ | 保健センター          |
| 四葉の会            | 1月23日（木）   | 9:30 ~  |                 |
| 幼児相談            | 1月29日（水）   | 9:30 ~  |                 |
| 乳幼児健診           | 1月30日（木）   | 10:00 ~ |                 |
| 親子栄養教室          | 1月16日（木）   | 10:00 ~ | from ☆ Moko     |

## 深川医師会 休日当番表

広報紙のデジタル  
版はこちらから！



妹背牛町 HP



Facebook



Instagram

| 1月   | 1日~3日                            | 5日                               | 12日~13日                          | 19日  | 26日                              |
|------|----------------------------------|----------------------------------|----------------------------------|--|----------------------------------|
| 当番医院 | 深川市立病院<br>6条6番1号<br>0164-22-1101 | 深川市立病院<br>6条6番1号<br>0164-22-1101 | 深川市立病院<br>6条6番1号<br>0164-22-1101 | 深川市立病院<br>6条6番1号<br>0164-22-1101<br>《担当医院》<br>津田こども<br>クリニック | 深川市立病院<br>6条6番1号<br>0164-22-1101 |

## 妹背牛町社会福祉協議会に寄付 ご厚志ありがとうございました

妹背牛まちおこしプロレス実行委員会（1区）  
イベント収益より福祉事業へ

柏原 ひとみ 様（1区）  
故夫 柏原 幸吉 氏 死去に際して

栗原 正一 様（10区）  
故妻 栗原 英子 氏 死去に際して

式部 拓 様（9区）  
故母 式部 好子 氏 死去に際して

## まちのデータ

12月1日現在  
（ ）内は前月比

|    |         |      |
|----|---------|------|
| 人口 | 2,580人  | (-2) |
| 男性 | 1,218人  | (-5) |
| 女性 | 1,362人  | (+3) |
| 世帯 | 1,360世帯 | (-2) |

新年あけましておめでとうござい  
ます。2025年の干支のへビは「生命  
力」あふれる縁起物として、お祝い事  
の席で重宝されるそうです。  
町長が年頭のあいさつで触れたのが  
若い「成長力」。次代を担う若者のエ  
ネルギーに感銘を受け、今年も飛躍の  
1年に、との期待が込められています。  
今月号の表紙は、エプロンを着た園  
児たちの「活力」みなぎるもちつき  
写真です。力強くきねを振り下ろし、  
順番を待っている間も大きな歌声で友  
だちを応援します。  
食欲旺盛な園児たちはつき立ての柔  
らかいもちをほおばり、テーブルのあ  
ちこちから飛び交うおかわりの声にも  
強い「生命力」を感じた取材でした。

広報担当 芳形 吾一

## 編集後記



ユニバーサルデザイン (UD) の考え方に基づき、より多く  
の人へ適切に情報を伝えられるよう配慮した見やすいユニ  
バーサルデザインフォント (字体) を採用しています。



12月3日 まちおこしプロレス



11月17日 介護劇

